八戸市立図南小学校

令和4年度 No. 4 **8月号** 7月21日発行



ブログは

ホームページは http://www.hachinohe.ed.jp/tonan e/ https://nblog.hachinohe.ed.jp/tonane/

## 楽しく、充実した夏休みに

校長大坂

始業式・入学式からの約4ヶ月、お子さんの家庭での様子はいかがでしたでしょうか。 学校では、日々の学習に熱心に取り組み、様々な活動を体験しながら子どもたちは大きく 成長しました。全校遠足、運動会、宿泊学習、修学旅行、その他様々な学校行事があり、 コロナ禍ではありましたが、感染予防対策を取りながら、そのねらいに沿って無事終了 できたことは、保護者の皆様や地域の皆様のたくさんのご協力とご支援のお陰と深く感謝 しています。ありがとうございました。

さて、明日から、33日間という長い夏休みが始まります。1学期終業式には、「夏休 み中は時間割やチャイムがありません。自分で予定を立てて、自分で実行する。先生は自 分自身です。」というお話をしました。自由で、時間的余裕もあり、身体を使って思い切 り活動できる期間ですが、夏休み中も、学習、生活、運動、健康、安全面での規則正しい 生活習慣を維持できるように、ぜひご家庭でお話し合いをしていただきたいと思います。

また、ちょっとしたことでもいいですので、家族の一員としてのお手伝いや役割を決め、 一日の生活の中にそれを位置付けて習慣化させる絶好のチャンスだと思います。夏休みに 習慣化したことが、2学期・3学期と続いていくことで、子どもたちの生活の力となり、 各家庭での助けになっていくはずです。無理な内容ではなく、小さなことから始めてみま せんか。

交通事故や火・水の事故、不審者などに注意し、安全で楽しく、充実した夏休みとなり、 8月24日には、全員元気で登校してほしいと思います。

「 あいづっこ宣言」(福島県会津若松市)

- 1 人をいたわります。
- 2 ありがとう ごめんなさいを言います。
- 3 がまんをします。
- 4 卑怯なふるまいをしません。
- 5 会津を誇り年上を敬います。
- 6 夢に向かってがんばります。 やってはならぬ

やらねばならぬ ならぬことは ならぬものです ~「善いことと悪いことの判断」 ができるように~「あいづっこ宣言」

これは、江戸時代の会津藩の子どもたが ||唱えたという「什の 掟」を現代の言葉に 置き換え、分かりやすくしたものです。会 津の武士道精神を伝えるものですが、現代 にも通用する教えであり、日常生活で実践 していきたいことが示されていると思いま

「ならぬことはならぬもの」という理屈を 超えた断定は、言う方にも聴く方にも覚悟 が見えて重々しく、ズシリと響きますね。

〈8月の生活・保健目標〉

○きまりを守って安全な生活をしよう。

修学旅行、行ってきまじた!

14日から16日まで、6年生が北海道方面へ

修学旅行に行ってきました。きまりやマナーなど

バザーについて

10月2日に、学校公開日のあと実施する

方向で計画することをPTA役員会で話し

合いました。例年より規模を縮小して10

時から11時までの時間制限、さらに販売

品目を少なくする予定です。夏休み後、詳

しい計画をお知らせいたしますので、保護

者の皆様の御協力をお願いいたします。

2年続けて中止となったバザーですが、

○病気の治療をしよう。

について、自分達で話

し合って旅行に臨み、

思い出に残る修学旅行

になりました。

7月22日(金)~8月23日(火) 夏休み

> 25日(月)~29日(金)個人面談 30日(土)6学年親子レク

8月 1日(木)銀行引落日

24日(水)2学期始業式

25日(木)体位測定

26日(金)栄養教諭による食の指導 (2年)

29日(月)避難訓練

スクールカウンセラー来校 夏休み作品展~9月2日

30日(火)学校教育課訪問 委員会活動

31日(水)県学力状況調査(5年)

◇下校時刻の変更

いたします。

8月24日(水)全校13時20分

健康観察継続のお願い

りがとうございます。毎朝の検

温は夏休み中も継続してお願い

新型コロナウイルス感染症対 策に日々ご協力をいただき、あ

# ZKARISTET I

◎ミニバス愛好会

第11回会長杯ミニバス大会 (6月25・26日) 男子 38-27青潮 29-73白鴎

◎吹奏楽愛好会

女子 22-67湊

青森県吹奏楽コンクール第42回八戸地区大会(7月10日)金賞 県大会(7月31日)へ

### 夏季休業中の学校閉庁日について

夏季休業中の8月13日から16日は、学校閉庁日となります。学校に勤務者 がおりませんので、緊急時は、下記までご連絡くださるようお願いします。

【八戸市教育委員会学校教育課直通】43-9153

子ども達の学習の成果を長いスパンで評価 するとともに、今後の指導の手立てを長期休 業中に検討するために、通信票は前後期制の 2回発行することにしました。

前期の学習や生活についてお知らせする通 信票は、9月30日に配付いたします。1学 期の様子については、先週お渡しした振り返 りファイル等を利用しながら、夏休み中の個 人面談で詳しくお話いたします。

過日、交通安全協会図南支部婦人部様より、 児童用の傘を寄贈いただきました。視界をさ えぎらないよう作られており、とても使いや

ど、早速使わせ ていただいてお ります。たいへ んありがとうご ざいました。

